



萩原小学校だより



【学校教育目標】心身共に健康で知・徳・体の調和が取れ、自主的で実行力のある子どもの育成



- あいさつの花を咲かせましょう
- なかよしの花を咲かせましょう

- がんばりの花を咲かせましょう
- 元気の花を咲かせましょう



北九州市立萩原小学校 校長 豊田 剛

消防士さんに教わりました！

3年生の社会科の学習に、消防士さんが来てくださいました。消火器の使い方、消防士さんの装備の説明、煙の中をどのように逃げればよいのか…など、本物の道具や本物そっくりの煙をつかって、体験的に学習をすることができました。社会を支える様々な仕事や働きがあることを学び、世の中を見る目が広がっていっています。



熱に耐える消防服や、とても長い消防用ホースなども見せていただきました。

図書館探検

2年生は、黒崎にある八幡西図書館まで「図書館探検」

に行きました。路線バスに乗っていくので、図書館の中だけでなく、車内でのマナーも大切です。12年前までは、萩原小校区内の大池公園の横に図書館があったのですが、今は少し遠くなってしまいました。でも八幡西図書館は、以前よりも大きくて、たくさんの本が置かれています。学習を通して、本に親しみ、読書の習慣を身につけていってほしいと思います。なんとなく手に取ったその本は、ずっとあなたのこと待っていたのかもしれません…。自分のペースで楽しく読書に親しんでほしいものです。



学習参観・学級懇談会 ありがとうございました

ご多用な中、また寒い中、学習参観と学級懇談会へのご参加、ありがとうございました。今回どの学級も人権に関する学習でした。「人はそれぞれ違うけど、みんな大切な一人一人」として、お互いを大切にしあえる萩原小の子どもたちであってほしいと思います。



何色のランドセルが好きでも、いいのですね！



好評だったラーメン鍋の昼食

最上級生として、様々な場面で
萩原小学校を引っ張ってきた 6 年



心をこめて平和を祈りました



ホテルの夕食は回るテーブル！



生、ついに修学旅行の日を迎えるました。太刀洗平和記念館では平和集会、キッザニアでは職業体験、大牟田市石炭産業科学館では世界遺産にもなっている炭鉱の歴史と、「修学」旅行にふさわしい、学びのある 2 日間でした。グリーンランドでは少しだけ雨に降られてしまいましたが、様々な乗り物やアトラクションを楽しむことができたようです。バスの中でも、レクや歌などの活動に取り組み、6 年生らしい一体感のある盛り上がりを見せっていました。振り返りでは、準備や添乗などでお世話になった方々や家族の方への感謝の声も出ていたところが、さすがは最上級生だと感じました。卒業まで残り 3 か月余り…。毎日がよい思い出になるよう、一日一日を大切にしていきましょう。

さあ、次はどれに乗ろうか！？

NHKスタジオに行きました



5年生の社会科見学です。以前は自動車工場によく行っていましたが、近年、自動車工場見学は WEB 見学となっています。今年度は小倉北区のNHKスタジオで、NEWS 番組のつくり方を学んできました。「情報」を伝える手段はインターネットが主流となっていますが、テレビ局でも多くの人のさまざまな働きによって情報発信が行われていることを学ぶことができました。

テレビの裏側を見せていただきました！

芸術鑑賞教室～ふれあいコンサート～

福岡県の芸術家派遣事業の一環で、プロの音楽家の皆さんのが萩原小学校で演奏をしてくださいました。それだけでなく、楽器の体験をさせてもらった子も…。曲に合わせてみんなで歌ったりダンスをしたりと、大盛り上がりでした。「ドラム(セット)がかっこよかった!」「ピアノがすごく上手だった!」など、素晴らしい演奏が子どもたちの心に残ったようです。「萩原小の皆さんのが聴き方や反応がよくてうれしいですね」と、司会の方もおっしゃっていました。鑑賞マナーも学習できましたね。

全校みんなで「ギリギリダンス」！



本物に触らせてもらいました！